



Pressemitteilung

Mario Tants

Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 04 31 - 988 1603

Fax: 04 31 - 988 1602

mario.tants@piratenfraktion-sh.de

Kiel, 21.03.14

Internationaler Tag gegen Rassismus - rassistisch motivierte Gewalttaten konsequent aufklären!

Anlässlich des Internationalen Tages gegen Rassismus am 21. März erklärt Angelika Beer, Landtagsabgeordnete der Piratenfraktion:

"Zahlreiche - auch von Piraten unterstützte - Aktionen und Veranstaltungen rufen heute dazu auf, gemeinsam ein starkes Signal gegen Rassismus und Rechtspopulismus zu setzen.

Diesem Tag kommt in diesem Jahr, dem Jahr der Europawahl besondere Bedeutung zu. Runde Tische für Toleranz und Zivilcourage, Bündnisse gegen Rechts, Aleviten, die Türkische Gemeinde und Sinti und Roma und viele mehr streiten gemeinsam für ein Europa der Menschenrechte - gegen Rechtspopulismus und Rassismus.

Wir müssen immer wieder darauf aufmerksam machen, dass Rassismus ein gesamtgesellschaftliches Problem ist. Denn leider betrifft es immer noch viele Menschen im Alltag persönlich. Für alle anderen wollen wir erreichen, dass diese verantwortungsbewusst mit dem Privileg umgehen, selbst nicht diskriminiert zu werden.

Ich glaube unserem Innenminister Andreas Breitner, dass er den alltäglichen Rassismus ebenso verabscheuungswürdig findet wie ich. Angesichts der Tatsache, dass die Morde und Anschlagpläne des NSU-Mördertrios noch immer nicht vollständig aufgeklärt sind, fordere ich IM Breitner auf, die Partei übergreifenden Empfehlungen des NSU-Untersuchungsausschusses konsequent umzusetzen, um zukünftig rassistisch motivierte Gewalttaten konsequent aufklären zu können.

Ansprechpartner:

Angelika Beer, MdL, Tel: +49 431 988 1640

**Piratenfraktion im
Schleswig-Holsteinischen
Landtag**
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel
Tel.: 0431 - 988 1337

Pressestelle:
Tel.: 0431 - 988 1603

<http://www.piratenfraktion-sh.de>
fraktion@piratenfraktion-sh.de
Twitter: @fraktionSH